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Déjà un an et un premier bilan  Ǻ 

 

Une année fructueuse en découvertes de la fonction de maire et une rencontre des plus 

enrichissante avec les habitants de nos nombreux hameaux. 

Des nouvelles fonctions en tant que vice-président à la communautê de commune ValǭEyrieux 

qui me donnent lǭopportunitê dǭëtre encore plus au fait des possibilitês de dêveloppement et 

dǭinvestissement offertes aux communes. 

Des projets qui ont vu le jour après une année blanche en investissements due aux conditions 

sanitaires et grâce à des recherches fructueuses en subventions pour nous permettre de 

réaliser des travaux (détails dans les pages de cet écho). 

Un dévouement et une totale  confiance du conseil municipal dans les actions entreprises. 

Et enfin une nouvelle fois le repas des anciens reporté, le confinement, puis la situation 

sanitaire en juin ne nous permettait pas de nous projeter pour cet automne.  

Espêrons un avenir meilleur en 2022 et la rêalisation de cette manifestation qui, je nǭen doute 

pas, sera  des plus conviviale. 

 

Comme je lǭai dêjá êvoquê dans le dernier Echo de Saint Genest Lachamp, je reste totalement á 

votre disposition. 

Bien amicalement, votre dévoué 

Patrick Meyer 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


